



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>155 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>152V3333M</b>
Prix	<b>1 045 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

À Sainte-Maxime, belle villa de 155 m<sup>2</sup> sise sur un terrain de 1967m<sup>2</sup> bénéficiant d'une situation idéale à proximité de la mer et en bordure de forêt. Elle propose de plain-pied un beau salon séjour lumineux avec baies à galandage donnant sur une grande terrasse coté piscine et avec une jolie vue dégagée sur les espaces boisés de l'autre, une cuisine indépendante équipée, trois chambres, une salle d'eau et 1 wc indépendant. L'étage est consacré à la suite parentale avec dressing, salle de bains et wc. Un 2 pièces indépendant de 35 m<sup>2</sup> avec cuisine US possédant sa propre entrée indépendante et ...

*In Sainte-Maxime, beautiful villa of 155 m<sup>2</sup> located on a plot of 1967m<sup>2</sup> benefiting from an ideal location close to the sea and on the edge of the forest. It offers on one level a beautiful bright living room with pocket windows opening onto a large terrace on the pool side and with a lovely open view of the wooded areas on the other, an independent fitted kitchen, three bedrooms, a bathroom and 1 independent toilet. The first floor is devoted to the master suite with dressing room, bathroom and toilet. An independent 2-room apartment of 35 m<sup>2</sup> with open-plan kitchen with its own independent ...*

## **AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

